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MINUTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN Y PROGRAMACIÓN 

REUNIÓN No: 10   FECHA: 09 de marzo de 2022 

HORA DE INICIO: 09:30hrs. HORA DE TÉRMINO: 10:50 hrs. 

LUGAR: SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCIÓN GENERAL 

Objetivo de la reunión: Analizar asuntos sustantivos del INC, para la toma de decisiones, generación de 
estrategias y líneas de acción. 

 

1. ORDEN DEL DÍA 

ASUNTOS 
1. Asuntos de la Dirección General 
2. Visita de verificación del abasto por la Oficialía Mayor de la SHCP y la SFP 
3. Integración del plan maestro de mantenimiento 
4. Resultado de la convocatoria para ocupar plaza vacante de investigador 
5. Aceptación de proyectos de investigación en la convocatoria de Paradigmas de la Ciencia 
6. Proyección del abasto de insumos para la atención de pacientes 
7. Identificación de necesidades en las rondas de calidad 
8. Informe de avance de la carpeta para la próxima sesión de Junta de Gobierno 
9. Conclusión de la inscripción de médicos de especialidad ante la DGCES 
10. Intercambio académico con la Universidad de Pensilvania 
11. Colocación del primer dispositivo “Impella”de nueva generación en México en el INC 
12. Adquisición de refrigerador para la Farmacia Gratuita 
13. Gestión para la formalización de nuevo convenio de atención médica 
14. Cierre de Cuenta Pública 2021 

 

2. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS 

 Avances de las áreas. 

 

3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

I. Dr. Gaspar: 
1. Trató lo siguiente: 

 Indicó que la captación de necesidades de mantenimiento debe realizarse mediante un formato 
unificado.  
 

 Solicitó: 
o A la Dra. Zazueta, desocupar el espacio de investigación que tenía el Dr. Pedro Reyes para 

reasignarlo. 
o Al Dr. Zabal, participar en estudios de 1ª fase para la colocación de dispositivos innovadores, 

así como la cotización del equipo de resonancia magnética para consultar con la FGRA la 
posibilidad de que otorguen el donativo al 100%.  

o A la Mtra. Ríos y al L. C. Acevedo, preparar documento dirigido a la Ing. Ever Sánchez para que 
agilice el proceso de compra de equipo. 
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

II. L. C. Acevedo: 
1. Informó: 

 La Titular del OIC notificó una visita de verificación del abasto por parte de la Oficialía Mayor de 
Hacienda y la SFP (inicia el día de mañana). Participarán tres direcciones: Enfermería, Médica y 
Administración.  
 

 Es necesario identificar en los servicios la percepción del abasto de insumos.  
 
El Dr. Zabal comentó que sí se han presentado casos de desabasto de algunos insumos muy 
específicos como atropina, propofol o enoxaparina.  
 
La Mtra. Olvera comentó que con estos casos se ha tenido una respuesta rápida para atenderlo.  
 

 Recibió del Dr. Iturralde solicitud de curso de seguridad radiológica para 82 personas.  
 

 Recibió solicitud para un curso de Ley de Obras Públicas para 22 personas con un costo de 
$16,000 más IVA ($18,560). 
 

 Para la solicitud de solicitud de compensación del Dr. Alexánderson hay dos opciones de acuerdo 
con los Lineamientos para el manejo de recursos de terceros: 1) el 1.5% sobre su sueldo base 
($22,561.85) y 2) sobre su sueldo base y compensación garantizada, al ser jefe de servicio 
($48,641.55). Se consensa que sea conforme a la primera opción. 
 

 Para la sesión de mañana el objetivo es dejar clara que la necesidad de tener un plan maestro de 
mantenimiento. Se busca contar con un inventario de necesidades del INC para priorizar y asignar 
los recursos; con la estimación inicial se identifica un monto de 350 MDP. La Subdirección de 
Servicios Generales diseño un programa para el registro y seguimiento de solicitudes.  
 
La Mtra. Ríos sugirió llevar una solicitud de acuerdo a la Junta de Gobierno para aumentar el 
monto autorizado de la partida de mantenimiento.  
 
La Mtra. Olvera puso a consideración la definición de qué solicitudes deben realizarse mediante 
un formato y cuáles serán con levantamiento de orden ya que el personal de enfermería levanta 
varias solicitudes diariamente y no sería funcional llenar un formato para servicios menores como 
cambio de luminarias o cambio de contactos. 
 
El L. C. Acevedo mencionó que habrá diversos mecanismos, incluyendo recorridos, levantamiento 
de órdenes de servicio, entre otros. 
 
La Dra. Zazueta preguntó a partir de cuándo entrará en vigor este mecanismo ya que identifica 
una solicitud de un departamento de la Dirección de Investigación para una remodelación y se 
desconoce en qué proceso está.  
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 Puso a consideración la autorización del CTAP para mantener la clasificación socioeconómica 
(CSE) de trabajadores de los INSalud y del INC a lo que el Dr. Zabal comentó que está acordado 
mantener la CSE 3 para los trabajadores de otros INSalud y familiares directos de trabajadores, 
para familiares indirectos CSE 6 y para empleados del INC la CSE 1.  
 

 Recibió una petición ciudadana de reclasificación socioeconómica a través de. El Dr. Zabal 
comentó que se revisan los casos y se responde que en caso de que los pacientes tengan 
seguridad social aplica la clasificación socio económica 6. 
 

 Se declaró el día de hoy como paro nacional de mujeres por lo que el Sindicato solicitó otorgar el 
día a todas las mujeres trabajadoras. El comunicado no tuvo quórum. 
 

III. Dra. Zazueta: 
1. Presentó: 

 La convocatoria para ocupar la plaza de investigador que deja el Dr. Pedro Reyes se difundió de 
diversas formas, entre ellas la Plataforma Cardiociencias, en una primera emisión se tuvieron siete 
candidatos que no fueron idóneos por lo que se subió una segunda convocatoria con la aplicación 
de cinco candidatos de los cuales se eligió a dos: la Dra. Susana Romero y el Dr. Uri Nimrod 
Ramírez Jarquín; se les entrevistó y se determinó que éste último es el mejor para ocupar la plaza.  
 
El Dr. Ramírez es Biólogo, SNI I, presentó un plan de trabajo que da mucha claridad del enfoque 
que tendrá en sus proyectos de investigación en el INC; maneja modelos innovadores de terapia 
génica molecular. Actualmente tiene una posición de investigador en la Universidad de Florida que 
le permite tener acceso a manejo de recursos y formación de personal, además de que tiene 
vínculos de investigación con personal de la UNAM y del IPN.  
 
Finalmente, la Dra. Zazueta consideró que el Dr. Ramírez podrá incorporarse al Departamento de 
Farmacología para fortalecer su operación.  
 

 El Departamento de Fisiopatología Cardio-renal solicita adecuación de espacios para fortalecer 
su operación, incluyendo que la secretaria del área esté en la entrada ya que su ubicación no es 
la adecuada para la recepción de personas.  
 

 Tres proyectos de investigación básica fueron aceptados en la convocatoria de Paradigmas de la 
Ciencia de CONACyT: dos de bioquímica y uno de instrumentación electromecánica.  
 

 Se tiene formalizado el convenio de modelos pre clínicos con el TEC Salud y se avanza en el 
establecimiento de dos modelos piloto en roedores 1) Falla cardiaca con fracción de eyección 
preservada y 2) Pericarditis miocárdica; se ocuparán las cepas que tiene el Bioterio, con 
aceptación del CICUAL para dar evidencia de buenas prácticas para el manejo de animales en el 
INC, lo cual permitirá tener acceso a los fármacos y moléculas que ofrece la industria tanto para 
el TEC como para el INC de manera paralela. Con ello se podrán tener resultados en líneas de 
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

investigación en ambos modelos. El TEC aportará recursos para esto; mañana tendrá reunión con 
el Dr. Gerardo García Rivas para concretar detalles del proyecto.  
 

El Dr. Zabal preguntó si el Dr. Neftalí Eduardo Antonio Villa ingresará con una plaza de 
investigador ya que no cuenta con título de licenciatura.  
 

 Preguntó si continúa la restricción de apoyo para asistencia a congresos, a lo que se le informó 
que sí, ya que es una partida restringida por la Ley de Austeridad. 
 

IV. Mtra. Olvera: 
1. Informó: 

 La proyección de insumos para la atención de pacientes requiere la compra de guantes y gorros 
desechables para tener un mes de stock.  
 

 Con las rondas de calidad, se tienen diagnósticos generales de los servicios en los que se 
identificó la necesidad de colocar cintas antiderrapantes en los baños de hospitalización, 
calibración y mantenimiento de básculas. Se requieren pentapies que se incluirán en la licitación 
de las bombas de infusión, además de 178 bancos de altura.  
 

 El 18 de febrero iniciaron los exámenes de grado las enfermeras generales. Se han realizado de 
manera virtual y de la misma forma se ha realizado la toma de protesta.  
 

 Se identificó que la persona que se mostró en el COCASEP tirando basura es personal de servicio 
de limpieza particular en el Edificio de Residencias Médicas, por lo que puso a consideración que 
haya un registro de acceso por parte de Seguridad y Servicios; también se identificó que los 
albergados tiran personalmente la basura por lo que solicitó a intendencia el servicio de 
recolección de basura en el albergue.  
 

 Detectó falta de relojes en los quirófanos, a lo que se indicó comunique al Dr. Humberto Martínez 
solicitar una donación de relojes digitales.  
 

 Recibió notificación de una jurisprudencia emitida el 28 de enero donde se informa que para 
rescindir el contrato de un trabajador se debe enviar la solicitud al tribunal y esperar su respuesta 
para poderlo dar de baja por lo que hay duda de si deberán renovar contratos hasta que se tenga 
esta comunicación formal. 
 

El L. C. Acevedo comentó que el Lic. Ruiz informó que hay ventaja ya que esto dará respaldo para 
evitar alegatos de despido injustificado y recordó que para el personal de suplencia no aplica. 
Como una alternativa adicional se evaluará la contratación de personal por honorarios.  
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 La CCINSHAE ha solicitado la colaboración de la Mtra. Quintero con la SHCP para participar en 

sesiones de revisión de partidas desiertas de la compra consolidada. Durante las dos últimas 

semanas se ha presentado en Palacio Nacional para dar seguimiento. 

 
2. Preguntó acerca de la elaboración de los avisos de privacidad de todas las áreas del INC.  

 
V. Mtra. Ríos: 

1. Informó: 

 La semana pasada tuvo reunión con personal de la DGPIS para atender dudas del nuevo formato 
del informe de autoevaluación del Director General que será presentado en la próxima sesión de 
Junta de Gobierno. Se consensó como se presentarán las numeralias y la información del sistema 
de evaluación del desempeño (SED). 
 

 La versión preliminar de la carpeta de Junta de Gobierno debe ser enviada el próximo viernes 11 
de marzo, por lo que solicitó apoyo a los integrantes del CTAP para la revisión de la información 
de la carpeta y dar inicio con las sesiones de revisión de la presentación.  
 

 El Dr. Quiroz solicitó la reintegración de dos camas para la atención de pacientes en el 8º piso; se 
enviará solicitud a la Subdirección de Informática con Vo. Bo. del Dr. Zabal.  
 

 La Lic. Andrea Hernández envió carta de renuncia a la Presidencia del Patronato. 
 

VI. Dr. Sierra:  
1. Informó: 

 Se concluyó la inscripción de todos los médicos de especialidad por lo que está garantizado el 
pago de becas. Continúa pendiente, como cada año, el pago de las altas especialidades que se 
concreta con el cierre de las inscripciones de especialidad y la identificación de remanentes a nivel 
Federal; informará el avance del proceso. 
 

 La especialidad de Cardiología Pediátrica pasó a la 2ª etapa del proceso de certificación del PNPC 
del CONACyT; la siguiente fase es la entrevista con los profesores del curso.  
 

 Se realiza estudio para evaluar el desempeño de los egresados de Cardiología Clínica de 2015 a 
2020; se tiene un diagnóstico preliminar donde se identifica que han hecho un posgrado adicional. 
Se identifica que no se tiene un registro de egresados del INC del año 2010 hacia atrás; para ello 
se requiere el acceso a la documentación de médicos residentes egresados. El Dr. Francisco Azar 
estará asignado a esta actividad con el apoyo de un pasante de servicio social.  
 

 Se firmará una carta de acuerdo de intercambio académico con la Universidad de Pensilvania para 
una rotación de cuatro médicos residentes, se busca: a) tener rotaciones de médicos residentes, 
b) establecer un programa conjunto de entrenamiento virtual a través de Cardiociencias y c) 
educación médica continua con estancias cortas.  
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
Como fortalezas tienen falla cardiaca, dispositivos de asistencia ventricular, electrofisiología y 
cardiopatías congénitas del adulto. 
 

 Por COVID, no hay médicos residentes en seguimiento. Hay sólo dos estudiantes de medicina en 
resguardo. 
 

VII. Dr. Zabal: 
1. Informó: 

 El Dr. Fernández de la Reguera iniciará su jubilación con la plaza de médico especialista “C” a 
partir del 1 de abril.   
 

 Ayer se colocó el primer dispositivo de asistencia ventricular “Impella” de nueva generación en 
México, en el INC.  
 

 Sólo se tiene un paciente COVID en el 8º piso que ha prolongado su estancia por comorbilidades. 
Ingresaron 20 trabajadores a seguimiento epidemiológico, se realizaron 11    pruebas de las cuales 
sólo dos fueron positivas. Las consultas respiratorias en urgencias también han disminuido 
considerablemente, la semana pasada fueron 12, sin internamientos.  
 

 Se abrió el 8º piso para pacientes cardiovasculares. 
 

 Preguntó por la compra del refrigerador para la Farmacia Gratuita por el INSABI a lo que el L. C. 
Acevedo comentó que no habrá el apoyo por lo que solicitó al Dr. Gaspar autorización de compra 
con recursos de terceros a lo que comentó que no, que lo solicitará al Dr. Gustavo Reyes Terán 
de la CCINSHAE. 
 
El Dr. Gaspar lo consultó vía WhatsApp, con respuesta positiva al respecto. 
 

 Se reunió con el Dr. Jorge Cervantes para revisar un proyecto de venta de parches de pericardio 
a una institución privada en Baja California con la cual colabora el Dr. Samuel Ramírez. 
 

La Mtra. Ríos comentó que se tiene el costo sin embargo, los parches no cuentan con registro 
sanitario de COFEPRIS.  
 
El L. C. Acevedo lo revisará con el Departamento de Asuntos Jurídicos.  
 
 

VIII. C. P. Mendoza: 
1. Informó: 

 Acudió el Lic. Ramos de la Revista Proceso para la gestión de un convenio de atención médica 
con vigencia al mes de diciembre 2022. 
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

 El Lic. Alatorre comentó que se tienen pendientes las requisiciones para la compra de equipo.  
 

 Se recibieron los formatos para el cierre de Cuenta Pública.  
 

NÚMERO ACUERDOS DEL 09-III-2022 RESPONSABLE FECHA 

 
I 

Captar las necesidades de 
mantenimiento a través de un formato 
específico. 

 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 

16-03-2022 

 
II 

 
Desocupar el espacio que era ocupado 
por el Dr. Pedro Reyes en Investigación. 

Dra. Ana Cecilia Zazueta 
Mendizabal 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
 

30-03-2022 

 
III 

Participar en proyectos innovadores para 
la colocación de dispositivos. 

 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
09-03-2022 

IV Se autorizan los cursos de seguridad 
radiológica y Ley de Obras Públicas. 

 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
09-03-2022 

 
V 

Otorgar la compensación del Dr. 
Alexánderson con base en el 1.5% sobre 
su sueldo base. 

 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 

09-03-2022 

 
VI 

Se mantiene la CSE 3 para los 
trabajadores de otros INSalud y 
familiares directos de trabajadores, 
para familiares indirectos CSE 6 y 
para empleados del INC la CSE 1. 

 
 
 
 
CTAP 

 
 
 
 

09-03-2022 

 
VII 

 
Identificar los bancos de altura de 
mejor calidad para su adquisición. 

Dr. Jorge Gaspar Hernández 
L. C. Armando Acevedo Valadez 
Lic. Alejandro Alatorre 
Hernández 

 
 
 

16-03-2022 

VIII Preparar la revisión de la carpeta de Junta 
de Gobierno. 

 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
23-03-2022 

IX Dar acceso a personal del Dr. Sierra para 
la revisión de expedientes en el acervo. 

 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
23-03-2022 

X Enviar el modelo de carta de 
colaboración con la Universidad de 
Pensilvania. 

 
 
Dr. Carlos Sierra Fernández 

 
 

16-03-2022 

XI Gestionar la donación del equipo de 
resonancia magnética con la FGRA. 

Dr. Jorge Gaspar Hernández 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
30-03-2022 

XII Enviar oficio a Ingeniería Biomédica para 
agilizar el trámite de compra de equipo 
médico. 

 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 

16-03-2022 
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ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
Dr. Jorge Gaspar Hernández 

 
 
 
Director General 

 

 
 
 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
 
 
Director Médico 

 

 
 
 
Dr. Carlos Sierra Fernández 

 
 
 
Director de Enseñanza 

 

 
 
 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
 
 
Director de Investigación 

 

 
 
 
Mtra. Sandra S. Olvera Arreola 

 
 
 
Directora de Enfermería 

 

 
 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 
 
Director de Administración 

 

 
 
 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
 
 
Subdirectora de Planeación 

 

 
 
 
C. P. Jair Mendoza García 

 
 
 
Subdirector de Finanzas 
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